
 

会議録 

件   名 令和６年度 第１回安曇野市スポーツ推進委員会 全体会議 

期   日 令和６年４月 22日（月）  午後７時 00分～ 

場   所 市役所４階 大会議室 

出 席 者 

安曇野市スポーツ推進課：部長、課長、係長、ほか１名 

安曇野市スポーツ推進委員： 

（豊科地域） ３名 

      （穂高地域） ６名 

      （三郷地域） ６名 

      （堀金地域） ３名 

      （明科地域） ４名 

※出席委員総数：22名 

配布資料等 

・令和６年度 第１回安曇野市スポーツ推進委員会全体会議次第 

・委嘱書 

・スポーツ推進委員手帳 

・資料 1・2(アドバイザー講習会要項・体育センター主催研修講座案内) 

・第２次安曇野市スポーツ推進計画(後期計画) 

【会議事項】 

５．役員選出 

 会長、副会長、女性委員、各地域代表・副代表を互選により決定 

 

６．協議事項 

(１)令和６年度の事業計画について 

①スポーツ推進委員の事業計画 

 （会長より） 

・全国・関東・長野県関係の事業計画説明－別紙① 

・長野県スポーツ推進委員協議会女性委員研修会－別紙② 

 事務局にて取りまとめ。(４月 30日(水)までに事務局へ参加費を添えて申し込み) 

・表彰関係－別紙③ 

 全国スポーツ推進委員連合表彰(優良団体)にて、安曇野市スポーツ推進委員会が表彰され

る。 

 関東スポーツ推進委員協議会(功労者表彰)にて、委員が表彰される委員あり。 

 

 （事務局より） 

・安曇野市スポーツ推進委員会の活動について 

 〇新任研修会－３名が該当。３名の都合を調整の上、決定する。 

 〇研修会－今年度は豊科地域が当番。開催に向け、計画をお願いしたい。 



 〇第１回代表者会議－６月下旬ころ開催予定。 

 

②安曇野市の事業計画 

 （事務局より） 

・別紙④参照 

   ９ページ「体力測定」については、昨年度「環境フェア」の中で実施し、大変好評であっ

た。今年度も同様に計画している。是非、ご協力をいただきたい。 

 

③安曇野市スポーツ推進委員の年会費について 

 （会長）令和４年度までは、毎年 1人 1,000円を集めていた。昨年度は、残金あり、     支

出予定もなかったため、徴収しなかった。今年度はどうするか。 

 （委員）  過去の支出は、どんなものがあったのか。 

 （会長）研修会時の講師への土産、茶菓子代と新任委員のユニフォーム補助ぐらい。 

       現在、残金は 96,000円ほどある。 

       今年度も、研修会と新任委員のユニフォーム補助だが、研修会の内容次第で支出

が増える可能性もある。 

 （委員）  研修会当番の豊科地域の企画を見て、会費と徴収するか否かを決定しては。今、

決めなくてもいいのでは。 

 （会長）では、研修会の内容によっては、今後徴収することになる。ご了承いただきたい。 

 

７．その他 

 （堀金地域委員より） 

  昨年度は、スポネット常念主催事業「ファミリーレストラン」へご協力いただき、大変感謝

している。今年度も是非、ご協力をお願いしたい。（令和６年度は令和７年１月 19日(日)開

催予定） 

  

（委員）中学校部活動の地域移行について、スポーツ推進委員への協力依頼があると聞いた。

どういうことか。 

 （事務局）昨年度、そのような話があり、代表者会議で意見聴取を行った。その際、「そもそも

地域移行とは」や「市の方向性がわからない」等の意見をいただいた。その内容を

学校教育課へ伝えてある。 

      今後、もし学校教育課より依頼が来ても、いきなりスポーツ推進委員へ業務を依頼

することのないように、事前に説明会を設ける等段階を踏んだ依頼になるよう、こ

ちらで配慮していきたい。 

 

 （事務局より） 

  資料 1・2参照 

  資料 1－塩尻市より研修会のお知らせ。 資料 2－体育センターから研修会のお知らせ。 

  事務局での取りまとめは行わない。参加を希望する方は、直接申し込みをしていただきたい。 

 

８．閉会 

 


